

**LLAMAMIENTO DEL CTE. DEL P.V. DEL PCE(ML)  
CONTRA LA REFORMA DE LA SEGURIDAD  
SOCIAL Y LAS PENSIONES**

**PRECIO DE APOYO 10 PTS**

**17/5/85**

La contra-reforma de las pensiones propugnada por el Gobierno PSOE constituye un atentado contra todos los trabajadores. Viene a sumarse a toda la política antiobrera que está llevando a cabo (reconversión, aumento del paro, ingreso en la CEE, sumisión al imperialismo yanqui); política basada en asegurar en la actual situación de crisis del sistema capitalista, la supervivencia de éste, es decir asegurar la conquista del máximo beneficio para el gran capital, a costa del paro, de la superexplotación, de la miseria e incluso del bienestar, la salud de la clase obrera,

Política basada en reducir los gastos sociales (sanidad, pensiones, enseñanza, cultura) para aumentar los gastos rentables para la banca, los monopolios y las multinacionales, se multiplican los gastos militares, se financia a la oscurantista y reaccionaria Iglesia, y se financia la OTAN. Aumenta el paro y bajan las pensiones.

En el reciente viaje de Reagan a España, éste ha declarado, entre grandes aplausos de la derecha y del fascista Fraga, que esa es la línea a seguir: reducción de gastos sociales, más armamento, y más explotación.

En este contexto se produce la contra-reforma de la Seguridad Social y de las pensiones. Dice el PSOE que para sanear, pero que va a suponer que se llegue a la quiebra de la S.S., y a la privatización de las áreas más rentables de la misma, terminando con una de las más importantes conquistas de los trabajadores. Los problemas que hoy arrastra la S.S. se deben a la



gestión y utilización fraudulenta que de la misma se ha hecho en un país como el nuestro, donde la corrupción ha sido y es la norma en la Administración llena de fascistas, enchufados y "amigos", que ha llevado hoy a que los empresarios adeuden BILLON Y MEDIO de pts. a la S.S., deuda que la derecha dice es preciso amnistiar.

Se debe también a que bajo la dictadura franquista y bajo el continuador régimen monárquico, con UCD o con el PSOE, lo que están garantizando los distintos gobiernos es el sistema capitalista, la explotación del hombre por el hombre, "consagrada" con la Constitución, que los revisionistas del P"O" dicen ha que profundizar para "solucionar" los actuales problemas.

## **la reforma de las pensiones: un atentado contra los trabajadores!**

La reforma de las pensiones que el Consejo de ministros ha aprobado va a significar fundamentalmente:

- Aumentar las cotizaciones a la S.S. de los trabajadores, pasando a 15 los años que es preciso cotizar para tener derecho a pensión, con esta medida decenas de miles de trabajadores se van a quedar sin derecho a pensión, sólo "oficialmente" son 40.000 los que ya para poder jubilarse con los 15 años cotizados lo tendrían que hacer más allá de los 70 años.

- Reducir la cuantía de las pensiones de jubilación, invalidez, incapacidad laboral, viudedad, etc. pues la base de cotización será la de los últimos 8 años, aumentando anualmente con arreglo al porcentaje en que crezca el índice de precios al consumo (IPC) que siempre está por debajo de lo que realmente aumenta la carestía de la vida para los trabajadores.

El Gobierno junto a estas medidas prevé la creación y el fomento de Fondos privados de pensiones, con

lo que el capital va a obtener más beneficios, a costa de robarle a los trabajadores un elemental y necesario derecho: una pensión digna.

Ante esta política antisocial y antiobrera del Gobierno PSOE, el PCE(m-l) llama a la clase obrera, a la juventud obrera y estudiantil, a todo el pueblo a rechazarla, a oponerse frontalmente a esta contrareforma de las pensiones y a exigir:

- **Un obrero, un puesto de trabajo.**
- **Un subsidio de desempleo para todos los parados**
- **Pensiones, como mínimo iguales al salario mínimo interprofesional, con revisión automática con arreglo al aumento real del coste de la vida.**  
Si no tienen dinero que aumenten los impuestos a la banca, los monopolios y las multinacionales, y reduzcan gastos militares.
- **Una sanidad pública, integral y gratuita, al servicio del pueblo.**
- **Control por parte de los trabajadores y usuarios de la Seguridad Social.**

Contra esta nueva y brutal agresión contra los trabajadores es preciso realizar asambleas, concentraciones, etc., en fábricas, Asociaciones de Vecinos y otros centros populares. Asistir masivamente a la concentración que trabajadores y delegados de CC.OO vamos a realizar en la Casa de Campo de Madrid el próximo día 24 de mayo. Preparar la huelga general de 24 horas para la primera quincena de junio.



**PARA CONSEGUIR UNA SEGURIDAD SOCIAL AL SERVICIO  
DEL PUEBLO, PARA GARANTIZAR LOS INTERESES Y  
DERECHOS DE LOS TRABAJADORES:  
ES IMPRESCINDIBLE UN CAMBIO REVOLUCIONARIO!**

Sólo cambiando a fondo el sistema económico, político y social, sólo con un cambio revolucionario, que rompa definitivamente con el franquismo aún latente y presente en nuestro país, que termine con la dominación de la oligarquía y el imperialismo, la clase obrera y todo el pueblo podrán conquistar todos sus derechos y garantizar sus intereses.

Por lo que es necesario que en esta lucha contra la política antiobrera del Gobierno PSOE, se plantee y extienda la alternativa realmente de izquierdas, que en los centros de trabajo, en CC.OO y UGT, los trabajadores conscientes de la necesidad de luchar por ese cambio revolucionario unan los esfuerzos y den perspectivas de futuro a las movilizaciones. Por lo que es imprescindible la organización política y revolucionaria de la clase obrera en su Partido, el Partido Comunista de España (marxista-leninista), el partido que hoy, como ayer, lucha por acabar con el sistema capitalista, por la República Popular y Federativa, que abra paso al socialismo y al comunismo.

**UNIDAD Y LUCHA CONTRA LA REFORMA DE LA S.S.  
Y LA POLÍTICA ANTIOPERERA DEL GOBIERNO PSOE!**



Valencia 15 de Mayo de 1985.

Comité del País Valenciano  
P.C.E. (marxista-leninista)